

En esta edición:

- ¿Existen aún los milagros?
- En Esto Creemos
- Tanto correr...
- Salud Al Natural
- Rincón Infantil
- Calendario iglesia
- Anuncios
- Sacando Sonrisas
- Promesa del Mes
- Curiosidad Bíblica

Iglesia Adventista
del Séptimo Día
Mayagüez V



Calle Eugenio Cuevas
Esq. Mercedes Suau
Bo. Mineral
Mayagüez, PR

Pr. Rubén
Rodríguez

(787) 328-8833

Horarios de Culto:
Miércoles: 7:30-8:30pm
Viernes: 8:00-9:00pm
Sábados: 9:30AM-
12:00pm

¡Escúchanos en vivo!
www.iglesiam5.org

Un Faro en la Oscuridad

Revista Informativa de la Iglesia Adventista Mayagüez V

Volumen II Edición 2

Julio 2014

¿Existen aún los milagros?



Luis Hermina

*Anciano de la Iglesia Adventista de
Hatillo Central*

Saludos mis hermanos. Hoy te hablaré de Juan, un amigo pastor que vive en otro país. Esta es una historia verídica que deseo compartir con ustedes. Juan deseaba que su esposa quedara embarazada, pero no lo lograba. Acudió a un médico y este le recetó 25 tratamientos para lograr el embarazo. Su esposa y él no tenían dinero, así que rechazaron la propuesta. Una noche Juan le habló a su esposa de Ana, la mamá de Samuel, el profeta. Si Dios hizo un milagro con ella, ¿por qué no lo haría también con ellos? Esa noche oraron, y su esposa logró quedar embarazada. Un día, ambos viajaban en su motora

y tuvieron un accidente en el cual su esposa, estando embarazada, quedó lesionada. Ella sentía fuertes dolores y también tuvo sangrado vaginal. Él acudió donde una doctora, la cual le dio un medicamento, diciendo que esto la curaría. Pero a las 3 de la madrugada el dolor y el sangrado se intensificaron y ella lo despierta. Él intenta encender la luz, pero no hay electricidad. Busca fósforos y no encuentra. La motora está sin gasolina, no había dinero, no había teléfono, ni ninguna otra forma de contacto. -¿Qué hago, Señor?-, exclamó Juan. Se puso de rodillas y clamó a Dios: -Padre, clamó a ti, no tengo nada ni nadie. Necesito un milagro de sanidad ahora, no mañana ni pasado, sino ahora mismo.- No había viento ni brisa en el cuarto, sin embargo, de repente sintió una fuerte brisa entrar al cuarto y le dio miedo. Luego la esposa lo llama y le dice: ¡Ya estoy bien, estoy sana! ¡No tengo más dolor y el sangrado se fue! Mi hermano y hermana: ¡Dios está vivo! ¡Dios es grande y todavía hace milagros! ¡Gloria a su nombre! ¡Maranata!

¿En qué creemos?

¿Alguna vez te has preguntado qué nos diferencia a nosotros, los adventistas, de las demás religiones? Pues en esta sección te enseñaremos cuáles son nuestras 28 doctrinas.

Creencia # 7 La Naturaleza Humana



comparten esa naturaleza caída y sus consecuencias. Nacen con las debilidades y tendencias al mal. Pero Dios en Cristo reconcilió consigo al mundo y a través de su Santo Espíritu restaura en los mortales penitentes la imagen de su Hacedor. Creados para la gloria de Dios, son llamados a amarle y amarse los unos a los otros, y cuidar del medio ambiente.

El hombre y la mujer fueron formados a imagen de Dios con individualidad, con el poder y la libertad de pensar y actuar. Aunque fueron creados como seres libres, cada uno es una unidad indivisible de cuerpo, mente y espíritu, dependientes de Dios para la vida, el aliento y todo lo demás. Cuando nuestros primeros padres desobedecieron a Dios, sus descendientes

Tanto correr...

Seguramente has escuchado alguna vez la siguiente frase: "Si no tienes nada inteligente que decir mejor no digas nada". Pero hay personas que, muy lamentablemente, se les hace muy difícil aplicar dicho pensamiento en su vida. Este tipo de casos no se dan solamente en la actualidad sino que abundan también en la antigüedad. Lo vemos evidenciado en la historia de Ahimaas que aparece registrada en 2 Samuel 18:29.

Estaban en medio de una guerra por el trono de Israel. Absalón, el hijo del rey David, había intentado apoderarse del trono de su padre. David, con pesar en el alma, tuvo que defenderse de su propio hijo, pero, padre al fin, emitió la siguiente orden: "no traten duro al joven Absalón". Mientras tanto, el anciano David esperaba angustiado noticias del resultado de la batalla, ansiando, sobre todas las cosas, que su hijo no fuera lastimado. Por otro lado, el joven Absalón, viendo que sus hombres perdían la batalla, decidió darse a la huída en una mula y sus largos cabellos se enredaron en las ramas de un árbol de donde quedó colgando y allí Joab y diez de sus escuderos, contrariando la orden del rey, lo mataron. Sin duda, una trágica muerte y un "gran chisme" para llevar al rey David.

Ahimaas pidió encarecidamente a Joab que le dejara llevar la noticia pero este no accedió y envió a un soldado que, inmediatamente, salió corriendo a dar la noticia. Pero Ahimaas seguía empeñado en querer ir, rogó y suplicó hasta que Joab accedió. Ahimaas corrió tan y tan rápido que llegó primero que el mensajero que había salido antes que él. Cuando llegó donde el rey, se acobardó y la dio la noticia a medias; sólo dijo lo que el rey deseaba oír. Sin embargo, se "hizo el loco" y no le informó de la muerte de su hijo... Hay otro refrán que conozco que describe perfectamente esta situación: "Tanto nadar para morir en la orilla" En este caso: tanto correr para nada... para llevar un mensaje incompleto.

En la actualidad existen muchos "Ahimaas" en las iglesias. Predican solamente aquello que los demás quieren escuchar: Jehová es un Dios de amor, es misericordioso, es compasivo, es un Dios perdonador, te acepta tal cual eres... Todas esas cosas son muy ciertas, al igual que la primera parte del mensaje de Ahimaas, pero a veces nos acobardamos y solamente decimos lo que los demás quieren escuchar, aún cuando sabemos toda la verdad.

Sí, Jehová es un Dios de amor y todo lo antes mencionado, pero también es un Dios de justicia, es un Dios celoso y su gracia y su paciencia no durarán para siempre. Nuestros actos indebidos tendrán repercusiones en nuestra vida terrenal e inclusive en nuestra vida eterna. Dios no se quedará a esperar nuestro arrepentimiento toda la vida, en algún momento cesará el tiempo de gracia y entonces Dios dirá: **"El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es inmundo, sea inmundo todavía; y el que es justo, practique la justicia todavía; y el que es santo, santifíquese todavía. He aquí yo vengo pronto y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra. (Apocalipsis 22: 11- 12)** Esta es la verdad de Dios que muchos no están dispuestos a predicar y más aún, es la verdad que muchos no estamos dispuestos a escuchar. Dios está pronto a venir y traerá su recompensa, pero ¡OJO! Esa recompensa será acorde a tu vida aquí en la tierra. La buena noticia es que: ¡Aún estás a tiempo! Estás justo a tiempo de abrirle tu corazón a Dios, de entregarle todo aquello que reconoces que está mal en tu vida, de pedirle que transforme tu mente y tu corazón para que en aquel gran día, que se aproxima a pasos agigantados, puedas exclamar: **He aquí, éste es nuestro Dios en quien hemos esperado y Él nos salvará; éste es el SEÑOR a quien hemos esperado; regocijémonos y alegrémonos en su salvación. (Isaías 25:9)** ¡No dejes que sea demasiado tarde!

Jennifer Jusino
Directora de Obra
Misionera



Salud Al Natural

Remedios naturales para las quemaduras de sol

El verano es la época del año en la que más disfrutamos de nuestras playas y paisajes al aire libre. Pero también es la época del año cuando las quemaduras solares pueden llegar a ser un problema. Las quemaduras de sol son causadas por los rayos ultravioletas (UV) del sol. Demasiada exposición a la luz UV puede dañar la piel y además aumenta el riesgo de contraer melanoma: un tipo de cáncer de la piel que puede causar la muerte. Sin embargo, si usted sufre de quemaduras por el sol, puede probar algunos remedios caseros que pueden aliviar la piel, el picor y reducir la inflamación.

El **bicarbonato de sodio** puede ser muy reconfortante sobre la piel quemada por el sol debido a su naturaleza alcalina. Además, tiene propiedades antisépticas que aliviarán la sensación de picazón asociados con las quemaduras solares.



Mezcle 4 cucharadas de bicarbonato de sodio con agua suficiente para hacer una pasta. Aplique la pasta directamente sobre la piel afectada con un algodón. Deje actuar durante 10 minutos y luego, lave con agua tibia. Siga este remedio una vez o dos veces al día durante varios días, dependiendo de la severidad de su condición.

La **avena** también puede ayudar a tratar la piel quemada por el sol ya que posee propiedades calmantes que ayudan a la piel a retener su humedad natural y reducir la irritación. Cocine avena con bastante agua hasta que tenga una consistencia líquida. Deje que se enfríe completamente y luego, aplíquelo generosamente sobre la piel dañada. No frote la harina de avena en la piel. Déjelo en la piel durante media hora y luego, enjuague con agua fría. Siga este remedio dos o tres veces al día, según sea necesario.

Tomado de: "Top 10 Home Remedies"

Rincón Infantil

Emergencias

A veces tenemos accidentes o nos herimos. A veces las casas se incendian. Es bueno saber qué hacer para recibir ayuda en caso de emergencia. Cuando ocurren emergencias, debemos marcar en el teléfono el número 911. Cuando marcas estos números, un adulto vendrá para ayudarte. Usa esos números **SOLAMENTE** si hay una emergencia y alguien está herido o la casa se está incendiando, o si tienes miedo y no hay ningún adulto que te ayude. Hablar con Dios es como hablar por teléfono, excepto que lo podemos llamar en cualquier momento.



La gente que responde cuando marcamos el 911 no se sentiría muy contenta si los llamaras solamente para contarles lo que has hecho ese día. Pero Dios se alegra de oírte hablar de tus animalitos, de tus juguetes, de tus amigos y de cualquier cosa que quieras contarle. Vamos a agradecerle a Dios porque está dispuesto a escucharnos en cualquier momento, aunque no haya una emergencia.

Tomado de la matutina infantil:
"Abrazos de Jesús"

Calendario de Iglesia - Julio 2014

Lunes (Hogares):	Miércoles:	Viernes:	Sábado:
7. En el Aposento Alto	2 Santos Montalvo	4. Teresa Ramos	5. Ángel Rodríguez
14. Semana Infantil	9. Carmen Nieves	11. Marleen Ruiz	12. Terry Antonio
21. Marleen Ruiz	16. Semana Infantil	18. Semana Infantil	19. Semana Infantil
28. Esther Goris	23. Jonathan Jusino	25. Yaritza Denizac	26. Rubén Rodríguez
	30. Matthew Hernández		

Anuncios

- **Social de Niños:** sábado, 5 de julio a las 7:30 PM
- **Culto y Cena para Caballeros:** sábado, 12 de julio a las 11:00 AM y 6:00 PM, respectivamente.
- **Semana infantil:** lunes 14, miércoles 16, viernes 18 a las 7:30 PM y sábado 19 a las 11:00 AM

Sacando Sonrisas

- ¡Hola, señor, vengo a pedir la mano de su hija!
- ¿Cuál, la mayor o la menor?
- ¡Ah, caramba! ¿Sus dos manos no son iguales?



Promesa del mes

"Haré con ellos una alianza eterna: me comprometeré a no dejar nunca de hacerles bien, y les llenaré del deseo de honrarme y de no apartarse nunca de mí." **(Jeremías 32:40, DHH)**

Curiosidad Bíblica

¿Qué vino primero, el huevo o la gallina?

Esta pregunta ha acosado a muchos filósofos durante siglos, pero la Biblia tiene la respuesta. Génesis 1:20-22 dice que Dios creó a las aves con la capacidad de reproducirse según su especie. Por lo tanto, ¡la gallina fue creada con la capacidad de hacer los huevos! Sin embargo, la evolución no tiene una solución para este dilema.



Revista Informativa
Iglesia Adventista del 7mo Día - Mayaguez V

Editor de Revista: Jennifer Jusino

Correo Electrónico:

comunicaciones@iglesiaM5.com

Página Web: www.iglesiaM5.org

Escanea el Código para ir a Nuestro Facebook

